



1981_02_17 Le corps n'est qu'un développement biologique

« Si votre besoin de découvrir le Soi est véritablement intense, ce besoin, associé à votre conscience, vous dirigera vers l'enseignement le mieux adapté.

« Je ne suis ni un maître ni un disciple, tout ceci n'est que le jeu des cinq éléments.

Le corps n'est qu'un développement biologique, une pousse végétale, mais nous en tirons de la fierté », affirmant « je suis quelqu'un »

Ceci n'est qu'une croissance naturelle comme les plantes. »

Visiteur : L'expérimentateur est-il éternel ?

« Si l'expérimentateur était éternel il n'aurait jamais fait de recherches demandant « Qu'est ceci, qu'est cela, »

Éternel, il aurait su d'emblée tout ce qui concernait le monde objectif ! »

Visiteur : Comment découvrir la voie qui vous a été tracée ?

« Si votre besoin de découvrir le Soi est véritablement intense, ce besoin, associé à votre conscience, vous dirigera vers l'enseignement le mieux adapté. »

Visiteur : Souvent quand je comprends, il se produit quelque chose. Soit une tension générale du corps, soit un tremblement de la tête ou du cou et aussi quelque fois des bruits dans ma tête. Je ne sais pas ce que c'est. Que dois-je faire ... ? Ne pas m'en occuper ?

« Ne tenez pas compte de tout cela.

Ce sont de bons signes ! »

Visiteur : Mon état physique est aussi maladif, quelquefois.

« Ce n'est pas maladif, c'est l'expression des cinq corps physiques élémentaires. »

Visiteur : parvient-on à la réalisation par la pratique du nama-mantra (récitation du nom sacré, suite de mots sacrés) ?

« Combien de Sages ont atteint l'état le plus haut, uniquement grâce au nama-mantra !

Quoi que vous récitiez, cela doit s'unir à vous-même, AVANT L'INTELLECT. »

Visiteur : Certains parlent de Maître accordant pouvoirs et énergie.

« C'est possible, je me suis uniquement occupée de Ma Propre Nature. »

Visiteur : Transes, visions, état d'unicité ..., Sri Nisargadatta Maharaj a-t-il traversé ces expériences ?

« Celles-là et bien d'autres.

Je n'ai fait aucun cas de ces expériences. »

Visiteur : Pourquoi cela arrive-t-il à certains et pas à d'autres ?

« Chaque chercheur possède une structure différente ; selon les qualités qui le composent, il aura certains types d'expériences et pas d'autres.

Un grand nombre de Sages sont parvenus à la Réalisation de leur Véritable Nature, mais l'expérience de chacun a été différente parce que leurs qualités étaient différentes.

Les expériences de Krishna et celles de Rama ont été différentes.

Un Sage Réalisé ne tient aucun compte de ces expériences, il ne se laisse pas associer à elles.

Il ne s'y attache pas et ne cherche pas à les renouveler. »



Claire Fontange

